Les meilleurs massages de Paris

Lionel Paillès

Lambert Hô, franco-vietnamien, a créé cette société de massage pour des événementiels. Tous ses praticiens sont soit masseurs-kinésithérapeutes, pour les massages californien ou thaï, soit relaxologues, pour le shiatsu, le massage ayurvédique et la réflexologie plantaire. Axelle et Rachel pratiquent un très bon massage ayurvédique, et Rémy, le grand costaud, donne un massage thaï très réjouissant.

Tarifs • Massages jusqu'à 20h (1h): 80 €. Massages entre 20h et 23h (1h): 95 €.

